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Il mercato rosablù
della Vero Volley in
dirittura d'ar r ivo

Le atlete del Vero Volley a San Benedetto del Tronto

MONZA (pe3) Manca davvero poco per com
pletare il roster rosablù della Vero Volley
Monza per la vivo Serie A1 femminile e la CEV
Champions League 2023. Mentre il Consorzio
monzese, sulla sabbia di San Benedetto del
Tronto, nel finesettimana ha conquistato lo
scudetto nella Lega Volley Summer Tour 2022,
il mercato si è fatto infuocato con acquisti di
altissimo livello. Ad oggi manca un solo nome
nel gruppo allenato da Marco Gaspari, quello
della seconda giocatrice nel ruolo di opposto,
ma la Vero Volley può già esultare per le
conferme di alcune colonne portanti, come i
liberi Beatrice Parrocchiale e Beatrice Ne
gretti e la palleggiatrice Alessia Orro. Non
solo: a vestire nuovamente la maglia rosablù
saranno anche le centrali Dana Rettke e Sonia
Candi, e le schiacciatrici Anna Davyskiba e
Magdalena Stysiak. Proprio il reparto of
fensivo è stato rinforzato da diversi arrivi,
primo tra tutti da quello di Myriam Sylla,
capitano dell'Italia Campione d'Europa dalle
qualità che la rendono tra le migliori in
terpreti del ruolo a livello mondiale. Ad
affiancarla anche Edina Begic, dotata di una
straordinaria classe ed eleganza, tornata dopo
una stagione lontano dall'It a l ia.
A dare supporto al reparto centrale, invece,

sono arrivate la campionessa serba Jovana
Stevanovic e Raphaela Folie, da sempre tra le
migliori nel ruolo per la chirurgia in attacco e
la solidità a muro; infine, sottorete con Alessia
Orro ci sarà Letizia Camera, pronta a vivere la
sua prima avventura con la maglia monzese
da vincente quale è sempre stata nelle passate
stagioni. Ora rimane solo da scoprire chi sarà
il secondo opposto, che con le sue qualità si
unirà alla classe e l'eleganza dell'amer icana
Jordan Thompson.
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Beach volley
Summer Tour,
San Giovanni quarta
Si chiude con un quarto, non
ché penultimo posto, l'avventu
ra dell'MT San Giovanni nel Sum
mer Tour di beach volley femmi
nile 4x4. Nel terzo e ultimo ap
puntamento, a San Benedetto
del Tronto, il successo sorride
al Monza, che in finale la spunta
al tiebreak sul Casalmaggiore.
È dunque il quartetto brianzolo
a conquistare questo scudetto
'on the beach'. Il team marigna
nese, come accennato, si è do
vuto accontentare di una quar
ta piazza non proprio esaltante.
Nella prima fase le cose non era
no neppure andate male, per
l'MT. Al debutto San Giovanni
deve incassare una sconfitta al
tiebreak contro Casalmaggiore
(12 lo score, 1511, 715, 1315 i
parziali), per infilare poi due vit
torie consecutive contro Busto
Arsizio, piegata in rimonta (21;
815, 1513, 159), e Brescia, an
cora con un 21 e risalendo la
corrente (1215, 154, 1511). Nul
la da fare, invece, con Monza
(02; 915, 815). In semifinale ar
riva poi lo stop con Casalmag
giore (12; 1015, 1513, 915), co
sì come l'MT trova disco rosso
nella finalina per il terzo posto
con Busto (02; 515, 1315).
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Italia, l'età dell'oro è adesso
LE GIOVANILI AZZURRE SI SONO AGGIUDICATE GLI ULTIMI QUATTRO EUROPEI DI CATEGORIA
SONO ANDATE A SEGNO LE UNDER17 E UNDER 21 FEMMINILI, LE UNDER18 E UNDER22 MASCHILI
PIERO GIANNICO
Quattro titoli europei, una
cosa pazzesca. L'Italia della
pallavolo a livello giovani
le s'impone con l'Under 17
femminile, Under 18 ma
schile, U21 femminile, U22
maschile. Chiaro esempio
di come le nostre Naziona
li e il nostro movimento si
ano oggi il modello da se
guire sia nella forma sia nei
contenuti. Non è un caso
che accanto ai successi del
le varie Nazionali under di
categoria poi siano arrivati
i trionfi della seniores fem
minile di Davide Mazzan
ti per la prima volta meda
glia d'oro in Volleyball Na
tions League, il primo posto
dell'Italia in rosa vincen
te ai Giochi del Mediterra
neo e il bronzo dei ragaz
zi ai Giochi del Mediterra
neo. Mancano all'appello
gli azzurri di Ferdinando
De Giorgi che alla VNL di
Bologna non sono anda
ti oltre il quarto posto. Di
fatto il presidente fede
rale Giuseppe Manfredi
può godersi l'"età dell'oro"

della next generation che
rappresenta in questo mo
mento il nuovo che avan
za. "Vincere in ogni dove
come hanno fatto le no
stre Nazionali  ha raccon
tato Manfredi  è qualco
sa di straordinario. Dietro
questi successi c'è tanto la
voro e ci sono investimen
ti importanti da parte della
Federazione Italiana Palla
volo. Orgoglioso dei tecni
ci, degli staff e delle atlete/i
che ancora una volta han
no dato grandissima pro
va delle loro qualità. Vin
cere non è facile, ma con
fermarsi è ancora più dif
ficile. Le nostre Nazionali
da molti anni occupano i
primi posti delle competi
zioni internazionali. Voglio
condividere questi successi
con i dirigenti di tutte le so
cietà, dalla più piccola alla
più grande, che con i loro
sacrifici quotidiani rendo
no grande questa Federa

SEGNO DI UN
MODELLO CHE
FUNZIONA.

A SETTEMBRE U19
FEMMINILE E U20

MASCHILE IN CAMPO

zione". L'Italia è terra di pal
lavolo e pallavolisti/e ma
anche di ct che sanno la
vorare bene e tradurre in ri
sultati gli investimenti della
Federvolley con un lavoro
di coordinamento e coesio
ne di intenti. L'A1 femmini
le e la Superlega maschile
sono considerati i campio
nati migliori al mondo per
la qualità del livello tecnico
e per la struttura dei club.
Merito di certo dell'ottima
sinergia tra Federvolley con
la Lega Pallavolo maschi
le e la Lega Pallavolo Serie

A Femminile. Manfredi e i
presidenti Massimo Righi
e Mauro Fabris e grazie al
lavoro di Consiglio Federa
le e dei CDA delle due le
ghe hanno ridato prestigio
a tutto il movimento palla
volistico italiano. Gongola
anche il Ct dell'U16 fem
minile Pasquale D'Aniel
lo che ha lavorato con ben
5 generazioni di azzurre,
molte delle quali Oro pro
prio con la maglia dell'I
taldonne: "Felice di come
abbiamo lavorato  spiega
D'Aniello  e della coesione
all'interno della struttura
federale. Personalmente ho
iniziato con la nidiata delle
2000 con Lubian, Pietrini,
Fahr, poi quella del 2002
che ha vinto il mondiale,
ora con le 2004 e le 2006. A
Chianciano disputeremo il
Wevza U17 con un gruppo
per metà 2008 e metà 2007.
Lavoriamo d'anticipo, guar
dando non al domani ma
al dopodomani. Questa è la
grande rivoluzione". Ades
so tocca all'U19 di Marco

Mencarelli tentare l'assalto
all'Europeo di Skopje (dal
27/8 al 4/9) per il grande
slam nelle donne, mentre il
ct Matteo Battocchio, sot
to la supervisione del dt del
settore giovanile Julio Vela
sco, forgia gli azzurrini U20
in vista dell'Europeo di ca
tegoria in programma a Va
sto e Montesilvano, dal 17
al 25 settembre.

Data: 26.07.2022 Pag.: 26
Size: 433 cm2 AVE: € 21217.00
Tiratura: 118367
Diffusione: 54919
Lettori: 885000

LEGAVOLLEY FEMMINILE 3



La Nazionale azzurra Under17 che ha vinto domenica il titolo continentale (FIPAV)

La Nazionale azzurra Under22 maschile che domenica scorsa ha vinto l'Europeo (FIPAV)
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Sogno ancora sottorete
L'ex azzurra Lo Bianco
per ora fa la mamma
"Non allenerò mai,
potrei lavorare in tv
Novara è il top, Cuneo
la rivelazione ma
occhio anche a Chieri"
Se si parla di pallavolo

piemontese bisogna
parlare con Eleonora
Leo Lo Bianco. Nata a
Borgomanero e cre

sciuta a Omegna, in quel lem
bo di territorio tra Novara e
Verbania dove la pallavolo è
ormai il simbolo indiscusso
del territorio, la Leo, 41 anni a
dicembre, è considerata una
tra le palleggiatrici più forti di
sempre. Non a caso nella pri
ma "Hall of fame" del volley
italiano. Non poteva essere al
trimenti per la donna che più
di tutti ha vestito la maglia az
zurra, sempre numero 14, che
fu del suo mito Manù Benelli:
548 volte in Mondiali, Euro
pei, Olimpiadi. E poi i club.
Omegna, Bergamo, la Tur
chia.
Eleonora è stata anche il

simbolo della lotta contro la
malattia, un tumore al seno, e
soprattutto del coraggio di
chi riparte dopo pochi mesi.

"La pallavolo la sogno anche
di notte  ammette . Ma
ora sono mamma a tempo
pieno della piccola Emma, tre
anni. Però è davvero bello ve
dere come il movimento in
Piemonte stia facendo cresce
re tanti giovani. Mi riporta in
dietro di trent'anni. Io, Paola
Cardullo e le ragazze con cui
ho vinto tanto abbiamo fatto
lo stesso percorso".
Eleonora quando ha co

nosciuto la pallavolo?
"Da piccola. Avevo 8 anni,

ad Omegna. Tra i miei allena
tori Luciano Pedullà".
È vero che fu lui ad inse

gnarle a palleggiare?
"Volevo fare l'attaccante.

Ma dopo il primo allenamen
to mi disse che sarei stata la
palleggiatrice. Un po' me la
presi".
Ma aveva ragione. È stata

una tra le migliori al mondo.
"Si, ho vinto tanto. E l'ho

ringraziato. Ho vestito la ma
glia azzurra 548 volte. E mi
manca. Sogno spesso di gio
care. Ma non tornerei. È pas
sato il mio tempo".
In Piemonte ora ci sono

quattro squadra  Novara,
Cuneo, Chieri e Pinerolo  in
serie A, che cosa è accaduto?
"È un grande risultato. Si è

tornati ad investire sullo sport
anche in Piemonte. Poi, ovvio,
dipende dai giovani a disposi
zione, ma il movimento è in
crescita".
Il problema restano i giova

ni, non vanno nelle palestre...
"Forse mancano dei bravi

allenatori. E le ragazze di oggi
sono diverse da come erava
mo noi. Non ci si sacrifica".
Qual è la squadra più forte

tra le piemontesi?
"Sulla carta Novara. Ha acqui
stato Danesi, Poulter. Ha Chi
richella, Bosetti, Fersino.
Punta al campionato".
E quella rivelazione?
"Cuneo. Ha Luciano Pedullà

come allenatore. Noemi Signo
rile come palleggiatrice. Pos
sono fare bene. Ma anche
Chieri potrebbe stupire".
Anche la Nazionale ha tan

te giocatrici piemontesi...
"Come in passato. Io ho avu

to la possibilità di coronare il
mio sogno. Rappresentare
l'Italia è la cosa più bella dello
sport e quindi sono orgogliosa
che ci sia del Piemonte".
Ci sono stati momenti diffi

cili da affrontare...
"Se sei uno sportivo sei un

personaggio pubblico. Ora cri
ticano Paola Egonu per il colo
re della pelle e il suo coraggio.
Lei è una campionessa. Le per
sone sono gelose verso chi vin
ce. Io ho avuto un brutto perio
do. In molti mi hanno criticata.
Mi sono rialzata e ho ricomin
ciato".
Ha pensato di allenare?
"Non fa per me. Ora faccio la

mamma. Magari commenterò
con Sky il campionato. Chi lo
sa".

Floriana Rullo
© RIPRODUZIONE RISERVATA

?Ora il
movimento
in Piemonte
sta facendo
crescere
tanti
giovani
Mi riporta
indietro
di quasi
trent'anni
Io, Paola
Cardullo
e le ragazze
con cui ho
vinto tanto
abbiamo
fatto
proprio
lo stesso
percorso
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I suoi numeri

548
Maglie azzurre
vestite da Eleonora Lo Bianco
in carriera, è la più presente
di sempre in Nazionale

6Medaglie d'oro per Lo Bianco

mondiale 2002, Europei 2007
e 2009, Coppa del mondo 2007
e 2011, Champions Cup 2009

Eleonora Lo Bianco
alza una palla sottorete.
Cresciuta nell'Omegna,
arrivò in Nazionale a 19
anni e poi in Serie A
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A Casalmaggiore in provinciaNel Po di Cremona la Vbc Stabili
si allena nel letto del fiume

si gioca a sand volley
Estate caldissima, incubo siccità:
in vista del campionato italiano
di beach volley le ragazze hanno
creato uno spazio tra molo e barche

di France

di quest'annoL'estate
verrà ricordata come
una delle più calde
di sempre e l'emer

genza che stiamo vivendo è
drammatica: siamo senza ac
qua, i fiumi sono quasi del tut
to prosciugati. Un esempio io
ce l'ho proprio vicino a casa,
a Cremona. Qui c'è, o ci do
vrebbe essere, il Po, il fiume
più lungo d'Italia. Se fino agli
anni scorsi passavo l'estate a
rinfrescarmi sul lungofiume,
da quest'anno camminare sugli
spiaggioni senza vedere un mi
nimo di acqua è terribile. Sem
bra di stare nel deserto. La vi
sta della sabbia lì dove una vol

ta c'era l'acqua a tratti mette i
brividi, questa situazione non
è più sostenibile. Negli ultimi
giorni ha cercato di farlo ca
pire a tutta Italia la Vbc Sta
bili, una squadra di sand vol
ley con sede a Casalmaggiore,
un paese in provincia di Cre
mona affacciato proprio sul
Po dove si sta registrando il
record storico di magra. In vi
sta del campionato italiano di

beach volley a San Benedetto
del Tronto, la Vbc ha deciso di
disputare una sessione di alle
namento non sulle spiagge in
torno al Po ma proprio dentro
al letto del fiume, tra il molo e
le barche arenate, in un tratto
sabbioso dove l'acqua non ar
riva da più di un mese. E an
che se non sarà sicuramente
una partita di volley a risolve
re il problema, vedere le ra

gazze palleggiare circondate
da un panorama del genere fa
capire a tutti, anche a chi fino
ad ora non se n'era reso con
to, che così non possiamo più
andare avanti, per il bene no
stro e della natura che ci cir
conda. Questa crisi sta met
tendo a rischio tutta la Pianu
ra Padana ma non dobbiamo
assolutamente mollare! È ar
rivato il momento di cambia
re il nostro modo di relazio
narci con il Pianeta e con le ri
sorse naturali, a partire dal no
stro piccolo e dal nostro stile di
vita. Giocare a volley sul letto
del fiume è bello, ma farci una
bella nuotata quando è pieno
di acqua lo è ancora di più…

©RIPRODUZIONE RISERVATA
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Costi, orari e come risparmiare

Così la pallacanestro "cambia" la tv di casa
I diritti "pay'' nelle mani di Eleven Sports. Ancora da definire il pacchetto "free'' e il ruolo della Rai
MILANO

Una nuova dimensione per il
basket italiano. Dopo lo strea
ming completo delle gare della
massima serie, disponibile dal
2017 con Eurosport Player pri
ma, e Discovery+ poi, dalla scor
sa settimana, e per il prossimo
triennio, i diritti "pay'' sono pas
sati (per dieci milioni) nelle ma
ni di Eleven Sports. Al costo di
7.99 euro al mese, a meno di ag
giornamenti a settembre, gli ap
passionati di basket italiano po
tranno vedere in diretta strea
ming, e successivamente on de
mand, tutte le gare di tutte le
squadre del massimo campiona
to nazionale. Ma non solo.
L'offerta è oltremodo gustosa
soprattutto per i tifosi di Olim
pia Milano, visto che già dalla
scorsa stagione Eleven ha tra
smesso tutte le gare di tutte le
squadre di EuroLeague, con
commento in italiano dei match
degli uomini di Ettore Messina.
Si torna alla piattaforma unica
insomma, come accaduto sino
all'estate 2021, non dimentican
do come la stessa EuroLeague
(e EuroCup) resti anche nelle
mani di Sky Sport. Da definire in
vece il pacchetto "free'', ovvero

la trasmissione in chiaro di una
gara a settimana: si procederà
alla seconda trattativa privata,
con la possibilità di un coinvolgi
mento della RAI, tenutasi fuori
sino ad oggi. E proprio la rete
pubblica è stata per settimane

IL BOCCONE PIÙ GHIOTTO
Con Virtus Bologna
che affianca
l'Olimpia
l'Eurolega farà
il pieno di spettatori
al centro delle discussioni.
Tutt'altro che segreto il piano di
Olimpia Milano e Virtus Bolo
gna, appoggiate quanto meno
anche dalla Dinamo Sassari: un
maggiore coinvolgimento della
RAI, con più dirette in chiaro e
l'ottimizzazione del prodotto
grazie allo spostamento dall'ora
rio domenicale serale, 20.45, a
quello tardo pomeridiano:
17/18.
Un percorso di mutuo soste
gno, che avrebbe potuto porta
re, con il passare dei mesi, al ri
torno del basket su Rai Due, al
meno per i big match. Ma qual

cosa si è rotto, tra esperienze
passate e divergenze di vedute
presenti. Prima il flop di Olimpia
MilanoVirtus Bologna del 5 gen
naio, collocata in orario pomeri
diano (le 16) in giornata feriale.
Quindi le ritrosie della LBA a mo
dificare alcune condizioni del
bando, come i numeri minimi, e
massimi, concessi ad ogni sin
gola squadra per il passaggio su
Rai Sport. E allora, la RAI si è tol
ta dal gioco, anche se proprio
l'assenza di sbocchi "free'' per
Eleven potrebbero riportarla in
gioco. Certo, al fianco di questa
storica rottura, il basket italiano
può comunque timidamente
sorridere. Discovery+ ha garanti
to un servizio importante in que
sti anni, ma la rivalità Olimpia Mi
lanoVirtus Bologna ha reso più
accattivante il pacchetto, por
tando Eleven ha presentare
un'offerta nettamente al rialzo ri
spetto al passato, superiore ai
dieci milioni di euro complessi
vi. Basteranno, dunque, 7.99 eu
ro al mese. E non si parla solo di
club: nell'abbonamento sono
già comprese le partite delle
competizioni FIBA per squadre
nazionali, incluse FIBA Euroba
sket 2022 e FIBA World Cup
2023. A.L.M.

Da definire il pacchetto "free'': la trasmissione in chiaro di una gara a settimana
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Debutta il fantacalcio Nft della Serie A, accordo da 10 mln con Sorare
di Pierluigi Mandoi

assa anche dalle figurine virtuali in
P Nft il tentativo di Lega Serie A di
espandersi a livello internazionale e rag
giungere un pubblico più giovane. La
massima lega calcistica italiana ha annun
ciato ieri di aver siglato un'intesa con la
piattaforma digitale Sorare per offrire ai
tifosi, a partire dalla prossima stagione, il
fantacalcio con i Nonfungible token.
L'accordo, le cui trattative sono iniziate
a settembre 2021 e chiuse pochi giorni
fa, ha durata pluriennale e, stando a quan
to appreso da MFMilano Finanza, ha un
valore di 10 milioni di euro. La Serie A è
la terza grande competizione calcistica
europea a firmare un accordo ufficiale
con Sorare, società francese valutata 4,3
miliardi di dollari dopo l'ultimo round di
finanziamento. I tifosi italia
ni potranno comprare gli Nft
dei loro beniamini sul merca
to della piattaforma, che si ap
poggia alla block
chain di Ethe
reum. Gli utenti
poi si sfideranno
con formazioni da
cinque giocatori,
con premi per i mi
gliori. "In Lega Se
rie A siamo sem
pre alla ricerca di
opportunità per
sfruttare le tecnolo

gie emergenti. Sorare è all'avanguardia
in questo settore e combina in modo uni
co il football fantasy gaming con le carte
Nft collezionabili", ha dichiarato l'ad di
Lega Serie A, Luigi De Siervo. Per Sora
re è un altro step di crescita in un percor
so che continua a riportare utenti in au
mento del 30% mese su mese (sono più

di 2 milioni in tut
to) nonostante la
crisi del mercato
delle cripto e in par
ticolare degli Nft.
"La ragione per
cui siamo in contro
tendenza è il no
stro fattore distinti
vo", ha spiegato a
MfMilano Finan
za Michael Mel

tzer, head of business development della
società e responsabile della firma dell'ac
cordo: "Le persone comprano gli Nft per
la loro utilità nel gioco, indipendentemen
te dalla volatilità del mercato cripto". Il
dirigente crede che questo momento sia
una grossa opportunità per la piattafor
ma: "L'Italia è uno dei nostri maggiori

mercati ed è per questo che
questa partnership è stata una
nostra priorità per mesi". (ri
produzione riservata)

Michael
Meltzer
Sorare
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NAZIONALE ITALIANA PALLAVOLO
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Macerata
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